Chronik Tennis-Club Mendig e.V.

1950

Übernahme des Tennisplatzes an der Brauerstraße von den Franzosen.

Wofgang Zastrow, Ewald Arden und Erich Waldecker richten den verwilderten Tennisplatz wieder her.

1951

Aufnahme des Spielbetriebes in familiärem Rahmen.

1952

Anschluss an den SV Eintracht Mendig.

1953

Beitritt zum Tennisverband Rheinland und Beginn der Wettspiele.

1955

Erste Clubmeisterschaften (Stadtmeisterschaft)

1962

Bau des 2. Tennisplatzes und Einzug in einen Teil des Clubhauses vom SV Eintracht.

1972

20 - Jahrfeier Tennisabteilung TC Mendig mit einem Turnier gegen Linz und Simmern.

1975

Eintragung als rechtmäßiger Verein um Kredite aufnehmen zu können. Erwerb eines 5000 qm großen Grundstückes von der Fa. Oberrecht für 80.000 DM. Baubeginn der ersten beiden Plätze in Eigenleistung.

1976

Fertigstellung der Plätze und Einweihung in feierlichem Rahmen mit Musik und Tanz.

1980

Die Mitgliederstärke hat sich mehr als verdoppelt und der Kredit ist zurückgezahlt. Die alte Anlage muss aufgegeben werden und um die Anzahl der Mannschaften beibehalten zu können, müssen zwei weitere Plätze gebaut werden.

1981

Mit Hilfe des goldenen Planes, Zuschuss des Kreises und Stadt Mendig sowie Eigenleistungen werden die zwei Plätze fertiggestellt. Im gleichen Jahr wird das Clubhaus gebaut und am 29. August eingeweiht.

1983

Bau eines Kinderspielplatzes und Errichtung einer Ballwand. (Irrtümlich auf Gelände der Fa. Michels), Verbandsgemeindeturnier.

1989

Statt Ziegelmehl wird Eurotbelag auf die Plätze 1-4 aufgetragen.

1991

Die ersten Reparaturen am Clubhaus fallen an. Die Terrasse muss erneuert werden.

1993

Die beiden alten Plätze an der Brauerstraße werden aufgegeben. Umgefallene Pappeln machen die Plätze unbespielbar.

1995

Ein Gelände nordöstlich der Anlage soll zum Bau weiterer Tennisplätze erworben werden. Die Bauvoranfrage wird positiv entschieden. Der Bauantrag wird vom Bergamt wegen Einsturzgefahr abgelehnt. Daraufhin werden die alten Plätze von Grund auf wieder aufbereitet.

1996

Eröffnung der Plätze (Kosten 108.000 DM) Der TC Mendig verfügt wieder über 6 Plätze.

2001

Austausch des Eurotbelages der Plätze 1-4 gegen Ziegelmehlbelag. Jährlich soll ein Platz erneuert werden. Durch Eigenleistung und Zuschüsse entstehen kaum zusätzliche Kosten.

2002

Der Tennisclub feiert sein 50-jähriges Bestehen.

2004

Stadt Mendig kündigt die alten Plätze. An der Stelle soll ein Forum gebaut werden.

2005

Die Stadt finanziert den Bau eines 5. Platzes als Ausgleich für die alten Plätze.

2010

Einbau einer Beregnungsanlage auf den Plätzen 1 und 2.und im Folgejahr auf den Plätze 3 und 4. Durch die Zuschüsse und Eigenleistung entstehen keine zusätzlichen Kosten.

2012

Durch einen Gefrierschrank wird ein Brand im Clubhaus ausgelöst. Schaden, der durch die Versicherung abgedeckt war ca. 90.00 €.

2013

Kündigung des Geländes Fa. Michels auf der die Ball-Wand steht.